Petit présentoir
réf: PREO2

GRAPHIPLEX"® 1l

PRESENTOIRS PLEXI POUR COLLECTIONNEURS

contenu pour 1 présentoir:

* 1 base
« montant long

 montant court

Montage :

Otez le film de protection du plexi. L'assemblage se fait par emboitement et collage des montants sur la
base. Emboitez les bases des montants dans les encoches de la base.

Pour le collage : utilisez de la colle type Cyanoacrylate (Super Glue) ou spéciale plastiques rigides.
Une micro goutte de colle au niveau des points bleus suffira.

Entretien :

Pour le lavage, du liquide vaisselle dilué dans de I'eau. N'utilisez pas de produits acides, solvants ou
abrasifs.

Reportez-vous sur Internet pour plus d’informations sur le nettoyage en | ’entretien du plexi, ou en
grande surface de bricolage.
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Small display

ref: PRE02

N LA
GRAPHIPLEX"® 2

PRESENTOIRS PLEXI POUR COLLECTIONNEURS

Content for 1 display:

n 1o 1 > 1]

long upright
short amount

Assembly :

Remove the protective film from the plexi. The assembly is done by interlocking and gluing the uprights
to the base. Fit the bases of the uprights into the notches of the base.

For gluing: use glue such as Cyanoacrylate (Super Glue) or special glue for rigid plastics. A micro drop
of glue at the blue dots will suffice.

Maintenance :

For washing, dishwashing liquid diluted in water. Do not use acidic, solvent or abrasive products.
Refer to the Internet for more information on cleaning in the maintenance of plexi, or in large DIY areas.
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